



**GARDA MEDIA**

# Kegiatan Door to Door (DDS) oleh Bhabinkamtibmas Desa Pasirdoton Bersama Polsek Cidahu Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID](http://SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID)

Aug 27, 2024 - 12:34



Bhabinkamtibmas Pasirdoton  
-6°46'51", 106°45'16", 599,0m, 295°  
27/08/2024 09:46:41

*Kegiatan Door to Door (DDS) oleh Bhabinkamtibmas Desa Pasirdoton Bersama Polsek Cidahu Polres Sukabumi*

Cidahu – Bhabinkamtibmas Desa Pasirdoton, Bripka Eko Priyantono, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) kepada warga Desa Pasirdoton pada hari Selasa, 27 Agustus 2024. Kegiatan ini dimulai pukul 09.00

WIB dan berlangsung di Kampung Cipanas RT 02/03, Desa Pasirdoton, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Eko Priyantono menyampaikan beberapa himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat, antara lain:

**Sosialisasi Peningkatan Silaturahmi:** Ditekankan pentingnya meningkatkan kerjasama sosial, keamanan, ketertiban, dan pengawasan lingkungan, mengingat maraknya kasus pencurian kendaraan dan barang-barang di sekitar wilayah.

**Menciptakan Situasi Kondusif:** Penekanan pada pentingnya silaturahmi sebagai upaya untuk menciptakan suasana yang aman dan kondusif di tengah masyarakat.

**Antisipasi Musim Hujan:** Sosialisasi mengenai ketersediaan pupuk serta langkah-langkah antisipatif terhadap kemungkinan penyakit menjelang musim hujan.

**Pencegahan TPPO:** Memberikan informasi mengenai Trafficking of Persons (TPPO) dan cara-cara pencegahannya untuk meningkatkan kesadaran masyarakat.

**Koordinasi dengan Kepolisian:** Mengajak masyarakat untuk selalu berkoordinasi dengan Polsek Cidahu jika terjadi pelanggaran hukum atau gangguan kamtibmas di wilayah Desa Pasirdoton.

**Kontak Darurat:** Menyampaikan nomor kontak Bhabinkamtibmas Desa Pasirdoton, 085212196141, untuk memudahkan komunikasi dan laporan terkait masalah kamtibmas.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya rutin Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat serta meningkatkan hubungan harmonis antara kepolisian dan warga.